

Verbraucherstatistik: 88 Prozent der Haushalte haben ein Smartphone

Die Ausstattung der Verbraucher mit Konsumgütern ist relativ hoch. Laut Statistischem Bundesamt (Destatis) besitzen 98 Prozent der Haushalte ein Mobiltelefon – bei 88 Prozent handelt es sich um ein Smartphone. Einen höheren Abdeckungsgrad gibt es nur in einem Bereich: Jeder Verbraucherhaushalt verfügt über mindestens einen Kühlschrank. Einen Fernseher besitzen 97 Prozent – bei 59 Prozent handelt es sich bereits um einen Smart TV – und auch ein PC steht in mehr als neun von zehn Wohnungen. Zur Anschaffung von Gebrauchsgütern nutzen viele Verbraucher eine Finanzierung in Monatsraten. Auf diese Weise lassen sich auch höhere Kaufpreise in überschaubaren monatlichen Beträgen bezahlen. Knapp ein Fünftel aller Ratenkredite dient dem Kauf von Unterhaltungselektronik, Haushaltsgroßgeräten oder Informations- und Kommunikationstechnik.

[Ausstattung mit Konsumgütern \(Destatis\)Marktstudie 2024 – Verbraucherverhalten und Nutzung](#)

Bankenfachverband

Stephan Moll

Referatsleiter Markt und PR

Tel. 030 2462596-14

[Nachricht senden](#)